

5 Aktivistis BKPRMI Duduki Sejumlah Jabatan di Pemda Luwu Utara

Editor Jus - LUWUUTARA.PUBLIKSULSEL.COM

Feb 1, 2023 - 17:21



Misbah adalah Kepala Dinas (Kadis) Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (PMD).

LUWU UTARA - Baru-baru ini, Bupati Indah Putri Indriani melantik sejumlah pejabat Pimpinan Tinggi Pratama, Administrator dan Pengawas Lingkup Pemda Luwu Utara.

Pada pelantikan di awal tahun 2023 tersebut, Bupati Luwu Utara dua periode ini juga melantik dua aktivis BKPRMI Luwu Utara, yakni Drs. Misbah dan Nurul Sukma Afrianti.

Sebelumnya, Misbah adalah Kepala Dinas (Kadis) Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (PMD). Sementara Nurul sebelumnya menduduki jabatan fungsional di Dinas Kesehatan.

Misbah kini dipercaya menduduki jabatan Kadis Pendidikan dan Kebudayaan. Ia

bertukar posisi dengan Jasrum, yang juga dilantik menggantikan Misbah sebagai Kadis PMD.

Selain pergeseran dan pertukaran jabatan, Bupati Indah Putri Indriani juga mempromosikan sejumlah pejabat lainnya. Salah satu di antaranya adalah Nurul Sukma Afrianti.

Nurul Sukma yang sebelumnya adalah pejabat fungsional di Dinas Kesehatan, kini dilantik sebagai Kepala Bidang (Kabid) Pelayanan Kesehatan pada Dinas Kesehatan.

Selain dua aktivis BKPRMI ini, tiga aktivis BKPRMI Luwu Utara lainnya, masing-masing Aris Muhammad, Suprianto dan Rabil juga mendapat amanah sebagai kepala sekolah.

Aris Muhammad dilantik sebagai Kepala SMK Negeri 5 Luwu Utara, Suprianto sebagai Kepala SMA Negeri 8 Luwu Utara, serta Rabil sebagai Kepala SMK Negeri 7 Luwu Utara.

Dilantiknya lima aktivis BKPRMI Luwu Utara ini mendapat ucapan selamat dari rekan-rekannya. Ketua BKPRMI Luwu Utara, Amiruddin, tak lupa menyampaikan ucapan selamat.

“Selamat atas dilantiknya rekan-rekan kita di BKPRMI Luwu Utara. Semoga mereka dapat menjalankan amanah yang diberikan,” kata Ketua BKPRMI, Amiruddin, singkat.

Diketahui, Misbah adalah mantan Ketua BKPRMI Luwu Utara, Nurul Sekretaris LPPKM BKPRMI, Aris Komandan Brigade Masjid BKPRMI, serta Suprianto dan Rabil MPD BKPRMI. (LH)